

Otros dos tiroteos en Texas; hay 5 muertos

Ver página 12



OVACIONES

DOMINGO 1 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25310 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Inicia en CDMX Mi Beca para Empezar

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Este domingo deberá estar depositada la primera ministración de *Mi Beca para Empezar* del ciclo escolar 2019-2020 para los estudiantes de primaria y secundaria de escuelas públicas de la Ciudad de México.

El depósito se hará en la misma tarjeta de Útiles y Uniformes escolares para todos los niños y niñas de educación básica.

“Mañana (hoy) 1 de septiembre van a recibir su depósito, son 330 pesos mensuales”, dijo la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

La meta del gobierno capitalino es beneficiar a un millón 100 mil estudiantes.

La funcionaria indicó que también se depositarán los apoyos de 400 pesos a quienes cursen sus estudios en los Centros de Atención Múltiple (CAM) para llegar al objetivo de 67 mil alumnos.

Ver página 16



Foto: Cuartoscuro

SIGUE MUÑOZ LEDO; PROTESTA EL PAN

Morena y aliados impusieron su mayoría para la permanencia de Porfirio Muñoz Ledo como presidente de la Cámara de Diputados, lo que fue impugnado por el PAN cuyos integrantes tomaron brevemente la tribuna. En el Senado, entretanto, Mónica Fernández relevó a Martí Batres.

Ver página 2

Hoy presentará AMLO primer informe

Economía y crimen, pendientes en la 4T

El presidente Andrés Manuel López Obrador rendirá este domingo su primer informe de gobierno tras nueve meses de mandato con alta popularidad pero en los que no ha logrado mitigar los altos índices de violencia ni tampoco remontar una maltrecha economía que se encuentra en desaceleración.

A las 11:00 horas, y como marca la tradición a comienzos de septiembre, el presidente rendirá cuentas en un multitudinario acto en Palacio Nacional donde presenta-

rá el informe de gobierno antes de enviarlo al Congreso de la Unión.

El mandatario asumió el poder el 1 de diciembre de 2018 tras arrasar en los comicios presidenciales con el compromiso de transformar el país para erradicar la corrupción, pacificarlo y reducir las enormes desigualdades sociales.

“Creo que el principal éxito que va a presentar es en el ámbito discursivo porque a la fecha parece que todavía no tiene resultados que demostrar”, con-

tó este sábado a Efe Khemvirg Puente, coordinador del Centro de Estudios Políticos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

El politólogo señaló que López Obrador ha logrado “una victoria” al colocar en la agenda pública asuntos como la austeridad gubernamental o el combate a la corrupción, aunque en menos de un año todavía son pocos los cambios palpables en estos ámbitos.

Ver página 3

Ahora atacan bar en Irapuato; 3 muertos

LEON, Gto.- Tres personas murieron y dos más resultaron heridas este sábado luego de ser atacadas por hombres armados afuera de un bar en la ciudad de Irapuato.

Según testigos, el grupo disparó contra las personas que se encontraban fuera del bar *Unicornio*; tres murieron en el lugar, mientras otros dos heridos se refugiaron en el establecimiento, posteriormente fueron trasladados a una clínica, donde se encuentran en estado grave.

Ver página 10

Calcula ahorro de 500 mmdp

POR URBANO BARRERA

El combate a la corrupción y la política de austeridad permitió al gobierno de la 4T del presidente Andrés Manuel López Obrador ahorrar en nueve meses 500 mil millones de pesos.

Durante el diálogo con la comunidad médica en Chignahuapan, Puebla, el presidente aseguró que estas cifras son muy alentadoras, son resultado de terminar con los lujos en el gobierno.

Se congratuló porque a casi un año de su gobierno no se ha podido articular frente de resistencia opositora contra su gobierno y ello garantiza llevar a cabo la Cuarta Transformación.

Ver página 3

No permitirán regreso de autodefensas en Michoacán

Ver página 11

Dorian pegará a Bahamas con fuerza devastadora

Ver página 13